
 

 

京都部 2021～2022年度 第 2回評議会 議事録  

  2021年 09月 12日（日）10：00～12：00 

於：Web開催   

 

出席者  部役員 部長・直前部長 中村隆司、次期部長 石倉尚、監事 島田博司 

（構成員）   会 長 京都 井上和久、京都パレス 後藤有志、京都ウエスト 福田英生、京都めいぷる 

内藤昌希、京都キャピタル 亀井久照、京都プリンス 飯尾豊、京都センチュリー 

平井一郎、京都ウイング 木下敬悟、京都洛中 坂井昇、京都エイブル 山根拓也、 

京都グローバル 藤原君仁、京都みやび 前登（副会長）、京都トップス 今西宏樹、 

京都トゥービー 宮田雄輔、京都東稜 奥村昭次、京都ウェル 福井義泰、京都 ZERO  

澤井美智子、北京都フロンティア 足立徳仁 

 

出席者     部役員 YMCAサービス・ユース事業主査 佐古田正美、地域奉仕・環境事業主査 藤松幸一、 

（答弁義務者）  EMC事業主査 合田太一、国際・交流事業主査 牧野万里子、メネット事業主査 

中村典子、PR委員長 近藤敦无、書記 今村隆宏、書記 松田博一、会計 小野敏明、

事務局長 西村和真 

直前役員 京都部直前監事 川上孝司、京都部直前会計 蒔田茂夫 

 

出席者  オブザーバー 地域奉仕・環境特別委員 的場幸生、 

EMC（ワイズ将来構想特別委員京都部実働ﾁｰﾑ）特別委員 牧野篤文、 

京都 YMCA 統括担当主事 藤尾実 

 

欠席者  オブザーバー EMC（ワイズ将来構想特別委員京都部実働ﾁｰﾑ）特別委員 山下大輔、 

 

・司 会 進 行：今村書記 

・開 会 点 鐘：中村部長 

・ワイズソング斉唱：全員 

・開 会 の 祈 り：藤尾統括担当主事 

・正 誤 表 の 確 認：松田書記 正誤表なし 

・部 長 挨 拶：中村部長 

■開会の挨拶 

・出 席 者 確 認：今村書記 

 ■構成員 22名中 22名が出席 

・定 足 数 確 認：今村書記 

■京都部部則第 7条第 3項 

評議会は、構成員の 2/3以上の出席をもって成立し、議事は出席者の過半数をもって決する。 

（構成員 22名、定足数 15名）。 

 ■構成員出席者 22名により、本評議会は成立する 

・議長書記の選出：今村書記 

 議長（中村部長） 書記（松田書記） 

・部長より報告事項：中村部長 

■京都めいぷるクラブ 青木ワイズご逝去の報告・全員で黙とうを捧げる 



 

■アジア太平洋地域ユースコンボケーションについて 

■2021-2022年度アジア太平洋地域大会 Web開催 

■2022-2023年度国際大会は中止 

■2023-2024年度はアジア太平洋地域大会（台湾）・2024-2025年度は国際大会（インド）となる 

 ■ワイズ創設 100周年記念行事が 2022年 11/15-17台湾台北で行われる 

 ■2023/2/4-5 神戸で東西交流会が開催 

 ■西日本区各部部会について報告 

 ■京都部部会延期の検討 

 ■部長公式訪問について 例会の中止もあるが、できるだけ延期開催をお願いしたい。 

 ■各事業、委員会についての報告  

・議 案 協 議 

 第 1号議案 2021-2022年度京都部第 1回評議会議事録承認に関する件 

■全会一致で承認 

 第 2号議案 2020-2021年度京都部第 25期会計決算案に関する件 

■蒔田直前会計より報告 

■川上直前監事より監査報告 

■全会一致で承認 

 第 3号議案 2021-2022年度京都部第 26期会計修正予算案に関する件 

■小野会計より報告 

■一部修正の上、全会一致で承認 

 第 4号議案 2021-2022年度第 26回京都部部会に関する件 

■中村部長より報告 

■全会一致で承認 

 第 5号議案 2021-2022年度京都部チャリティーボウリング大会に関する件 

■藤松主査より報告 

■全会一致で承認 

・議 事 確 認：松田書記 

・提案/報告/その他事項 

1. 各クラブ会長報告 例会報告・事業報告・ワーク報告があった。 

2.ＹＭＣＡ報告 

■藤尾統括担当主事 

□日本語学校 10月より来日できない学生のためオンライン授業を開始・ワーク謝辞・11/14

  オータムフェスタについて・YouTube チャンネルについて・国際街頭募金について・サバ

  エ教育キャンプ場閉所式のお知らせ 

 3.その他 

    各主査/委員長より連絡事項 

■YMCAサービス・ユース事業 佐古田主査：サバエキャンプ場閉場式のお知らせ、 

募金を集める方法について 

■地域奉仕・環境事業 藤松主査：ワイズデー拡大実行委員会について、ボウリング PTについて、 

CS活動ビブス作成について 

■EMC事業 合田主査：入退会の報告（増員中）、めいぷる青木ワイズご逝去について、 

EMC懇談会について 

■国際・交流事業 牧野主査：8/14アジア大会について、I Goについて、国際交流懇談会について 

■メネット事業 中村主査：ヘアードネーションについて、メネットアワー延期について 

■PR委員会 近藤委員長：京都部 HPについて、会員紹介バナー集金について 

その他事務連絡など 

■西村事務局長：9/10次々期部長の立候補募集について案内を送付（10/15締切 部長に郵送） 



 

■中村部長：次々期部長の立候補がない場合、輪番制によりプリンスクラブからとなる旨連絡 

■地域奉仕・環境 的場特別委員：ワイズデーについて 

■EMC（ワイズ将来構想特別委員京都部実働ﾁｰﾑ）牧野特別委員： 

コロナ終息の目途がつけば、合田主査と京都部として取り組みの方向性を考えたい 

■小野会計：部費について 各会長に部費の請求をしている旨報告 

・次期部長コメント：石倉次期部長 

■各クラブの活動が中止延期となっているが、次期はコロナありきで計画を考えている 

■次期の京都部部会は 2022/9/3で調整している 

・直前部長コメント：中村直前部長 

・監 事 講 評：島田監事 

■決算、予算案の承認が行われたので、予算に沿って事業を展開してほしい 

■京都部会延長は残念だが、2022/4には安全に進めてほしい 

■各クラブで例会等事業開催のガイドライン設定を検討していただきたい 

・Y M C A の 歌 斉 唱：全員（1番のみ） 

・議 長 書 記 解 任：今村書記 

・閉 会 の 祈 り：藤尾統括担当主事 

・閉 会 点 鐘：中村部長 


